

## 過去の受検者の声（一部）

🔊 同じ課題に取り組み、受検生の方やチューターの方と議論ができたことは大変有益でした。議論の中で気づけたことも多くあり、このような貴重な経験ができたことは、今後の業務の中で大きな自信となったと思います。また信託の難しさや怖さにも気づけました。

🔊 グループディスカッションは、他の受講者の意見を聞くことができ、大変参考になりました。

🔊 民事信託は、法理論や税務、登記含め実務の定着していない論点が多くある分野であると考えています。今回の検定でのディスカッションを通じて、議論の重要性を再認識しましたし、単独対応の限界とミスリードリスクの対策としても、必須と感じました。

🔊 参加されたみなさんのレベルが高く驚きました。ディスカッションは苦手なのですが、他の方のお話やお考えを聞く機会はなかなかないのでとても面白かったです。

🔊 大変勉強になりました。どうもありがとうございました。

🔊 検定当日もそれに至る数か月間も、有意義な時間を過ごすことができました。素晴らしいプログラムでしたし、チューター・サブチューターとも見識が深く、感謝しております。

🔊 実際に契約書を作成した上でのディスカッションがとても有益でした。作成した契約書の問題点や他の先生方の意見、チューターの先生の具体的な解説がとても勉強になり大変参考になりました。ありがとうございました。

🔊 契約書の内容を深く考察できたところや、他のメンバーの方の意見も聞けて大変ためになりました。まだまだ勉強していかなければいけないと思いましたし、勉強すればするほど面白い分野だなと改めて感じました。

🔊 信託の知識の不備に気付いたり、税務面も含めたスキームの検討について経験を積むことができたので、とても有益な活動だと感じた。検定内容について反省を行い、今後の業務に活かしたい。また、先生方の講義はどれも興味深く、非常に勉強になった。

🔊 グループディスカッションでは、他の方のご意見やチューター、サブチューターの方の見識を知ることができ、改めて自分の知識の浅さを認識しました。今後も更なる研修等に参加し、見識を深めたいと思います。